



Alors il est fou ?

---

Le début de l'Évangile de ce dimanche nous amène à nous interroger :  
Jésus est-il fou ou a-t-il fait un pacte avec le diable ?  
Tel semble être l'avis de ceux qui l'écoutent : sa famille et les autorités religieuses.

Pour mieux comprendre, il faut remonter au début de l'Évangile de Marc :  
Jésus guérit les malades, il expulse les démons.  
Pour le peuple, c'est l'œuvre de Dieu.  
Pour les scribes, les pharisiens, il est l'ennemi de la vraie religion.

Nous savons et nous proclamons que Jésus est le Fils du Dieu vivant  
et il nous invite aujourd'hui à faire sa volonté.  
En faisant ainsi nous sommes pour lui des frères, des sœurs...  
Nous sommes invités à reconnaître, comme le peuple dont parle l'évangile,  
l'œuvre de Dieu dans les paroles et les actes du Christ.  
Nous sommes invités à reconnaître l'œuvre de l'Esprit dans notre monde et en nous.

Alors un fou ?  
La folie de Dieu sauve notre monde.  
Il a envoyé son Fils pour que nous soyons sauvés  
et il nous donne son Esprit pour que nous puissions vivre en frères.  
N'arrêtions pas de proclamer notre Foi en celui qui nous donne la vie.

P. Michel Granger